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외국인 직접 투자 순유입, 4월에 10개월 만에 최저치 기록                                             

July 11, 2024| Luisa Maria Jacinta C. Jocson  | BusinessWorld 

US dollar and euro banknotes are 
seen in this illustration taken on July 
17, 2022. — REUTERS/DADO 
RUVIC/ILLUSTRATION  

필리핀 중앙은행(BSP)은 수요일에 필리핀의 외국인 직접                 

투자(FDI) 순유입이 4월에 10개월 만에 최저치로 떨어졌다고              

보고했습니다. 
 

BSP의 예비 데이터에 따르면 FDI 순유입은 4월에 5억 5600만                  

달러로 전년 동기 8억 8100만 달러에서 36.9% 감소했습니다. 

이는 2023년 6월 5억 4100만 달러 이후 10개월 만에 월간                  

FDI 유입 수준 중 가장 낮은 수치입니다. 
 

전월 대비 순유입은 3월 6억 8600만 달러에서                                   

19% 감소했습니다. 

중앙은행의 자료에 따르면, 4월에 비거주자의 채무상품 순투자가 전년 동월 6억 6500만 달러에서 

38.8% 감소한 4억 700만 달러로 감소했습니다. 

 

BSP에 따르면 채무상품 순투자는 주로 외국인 직접 투자자와 필리핀에 있는 그들의 자회사 또는               

계열사 간의 회사 간 차입 또는 대출로 구성됩니다. 

 

재투자를 제외한 자본금 순투자는 1년 전 1억 3200만 달러에서 4월에 48.1% 감소한 6800만 달러로                

세부적으로 보면, 주식 자본 투자는 47% 감소하여 8400만 달러에 달했으며, 인출액은 41.7% 감소하여 1600만 달러를 기록했습니다. 

 

재투자된 수익은 1년 전 8400만 달러에서 4월에 4.2% 감소한 8100만 달러를 기록했습니다. 

주식 및 투자 펀드 지분에 대한 투자는 2023년 같은 달 2억 1600만 달러에서 4월에 30.9% 감소하여 1억 4900만 달러로 줄었습니다. 

 

출처별로는, 주식 자본 투자는 주로 일본(47%), 그 다음으로 미국(21%), 말레이시아(11%), 싱가포르(9%)에서 왔습니다. 

 

이들은 주로 제조업(36%), 부동산(26%), 도매 및 소매 무역(13%) 및 금융 및 보험(10%) 부문에 투자되었습니다. 

 

향상된 신뢰  

1월에서 4월까지의 기간 동안 FDI 순유입은 전년 같은 기간 29억 7100만 달러에서 18.7% 증가한 35억 2500만 달러로 급증했습니다. 

 

"이 개선은 글로벌 불확실성 속에서도 필리핀 경제의 회복력에 대한 투자자의 신뢰를 반영합니다,"라고 BSP는 말했습니다. 

 

중앙은행의 자료에 따르면, 채무상품에 대한 외국인 투자는 1년 전 22억 6800만 달러에서 4개월 동안 1.4% 감소하여 22억 3700만 달러로 줄었습니다. 

 

주식 및 투자 펀드 지분에 대한 투자는 1월에서 4월까지의 기간 동안 지난해 7억 300만 달러에서 83.2% 증가하여 12억 8800만 달러로 급증했습니다. 

 

주식 자본에 대한 순 외국인 투자는 4개월 동안 두 배 이상 증가하여 9억 7800만 달러를 기록했으며, 투자는 126.8% 증가하여 12억 1300만 달러에             

달했으며, 인출액은 65.2% 증가하여 2억 3500만 달러에 달했습니다.  

 [Cont. page 2] 

급락했습니다. 
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재투자된 수익은 4개월 동안 0.1% 감소하여 3억 1000만 달러를                         

기록했습니다. 

 

4월 말 기준, 네덜란드는 전체 순 FDI 유입의 대부분(63%)을 차지했습니다. 

그 다음으로 일본(22%)과 미국(6%)이 뒤를 이었습니다. 

 

이들은 주로 금융 및 보험(67%), 제조업(18%), 부동산(7%) 산업에                   

투자되었습니다. 

 

"인플레이션, 혼재된 정책 금리 메시지, 지정학적 긴장 등으로 특징지어진 

글로벌 경제 불확실성이 투자자 신뢰를 약화시켰다,"고                                    

Security Bank Corp.의 수석 경제학자 Robert Dan J. Roces는                             

Viber 메시지에서 말했습니다. 

 

Rizal Commercial Banking Corp.의 수석 경제학자 Michael L. Ricafort는                

"전례 없는 이란과 이스라엘 간의 직접 공격으로 인해 지정학적 위험이            

높아진 시기에 순 FDI 유입이 감소했다"고 말했습니다. 

 

Roces는 가격 상승과 높은 금리로 인해 FDI가 팬데믹 이전 수준보다                    

둔화되었다고 말했습니다. 

 

통화위원회는 2023년 10월 이후로 정책 금리를 17년 만에 최고치인 6.5%로 

유지하고 있습니다. 4월의 주요 인플레이션은 3월의 3.7%에서 3.8%로                   

상승했습니다. 중앙은행은 올해 인플레이션이 평균 3.3%가 될 것으로                      

예상합니다. 

 

Roces는 "제조업 또는 서비스업의 둔화로 인한 부문별 성과도 감소에                   

기여했을 수 있다"고 덧붙였습니다. 

리카포트 씨는 앞으로 몇 달 동안 FDI 유입이 BSP가 금리를 인하할                      

것으로 기대되며 개선될 수 있다고 말했습니다. 

 

BSP 총재 엘리 M. 레몰로나 주니어는 중앙은행이 가능한 25 베이시스                   

포인트(bps)의 인하와 함께 8월부터 정책 완화를 시작할 예정이라고 말했습니다. 그는 이번 연도에 총 50 bps의 금리 인하가 가능하다고 이전에            

언급했습니다. 

 

중앙은행은 2020년 11월에 마지막으로 기준 금리를 25 bps 낮춰 역대 최저인 2%로 낮추었습니다. 그 당시 경제는 코로나19 팬데믹과 태풍 여파로 

고전하고 있었습니다. 

 

"경제 지표가 개선되고 BSP가 8월에 금리 인하를 시사하는 가운데, FDI를 더 많이 유치하고 경제 성장을 촉진하기 위해 비즈니스 환경 개선,                 

주요 부문 홍보, 외교 관계 강화가 중요할 것입니다,"라고 Roces 씨는 덧붙였습니다. 

 

BSP는 올해 FDI 순 유입이 95억 달러에 달할 것으로 예상하고 있습니다. 

 

2023년에는 FDI 순 유입이 6.6% 감소하여 89억 달러로 기록되었으며, 2022년의 95억 달러에서 하락했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2024/07/11/607325/fdi-net-inflows-fall-to-10-month-low-in-april/ 

외국인 직접 투자 순유입, 4월에 10개월 만에 최저치 기록                                             
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5월에 무역 적자 확대                                                                                                                           

July 11, 2024| Louella Desiderio | The Philippine Star 

Hundreds of containers are seen 
stacked at a port along Road 10 in 
Tondo, Manila on June 16, 2023.  
 
                       STAR / Ernie Penaredondo  

필리핀 마닐라 - 필리핀 통계청(PSA)에 따르면, 5월에 나라의 무역 적자가 확대되었습니다. 수출이 감소한                

반면 수입은 전년 동기 대비 거의 변함없었습니다. 

 

PSA가 어제 발표한 예비 데이터에 따르면, 상품의 무역수지 또는 수출 및 수입 가치의 차이는 5월에 46억 달러의 

적자를 기록했으며, 이는 작년 동월의 44억 달러 적자보다 4.5% 높았습니다. 

 

그러나 5월의 무역 적자는 4월의 47.3억 달러의 무역 적자보다는 작았습니다. 

 

그간의 1월부터 5월 동안 수출이 7.8% 증가하여 3,084억 달러로, 수입은 2,369억 달러에서 2,059억 달러로, 나라의 

무역 적자는 작년 동기 대비 13% 감소했습니다. 

그 반면, 수입된 상품의 구매는 작년 동기 대비 1.7% 감소하여 5개월 동안 514.3억 달러에서 5,229억 달러로 감소했습니다. 

 

5월에만, 나라의 총 상품 수출 매출은 작년 동기 대비 3.1% 감소하여 63억 3000만 달러로, 작년 동월의 65억 3000만 달러에서 감소했습니다. 이는               

4월에 포스트된 27.9%의 년도별 상품 수출 매출 증가의 반전입니다. 

 

전자 제품은 수출 가치에서 가장 큰 감소를 기록했으며, 작년 동월의 37억 5000만 달러에서 5.1% 감소한 35억 6000만 달러로 감소했습니다. 

 

이어서 다른 광물 제품은 작년 동월 대비 4천 366만 달러 감소하였으며, 차량, 항공기 및 선박에서 사용되는 점화 배선 및 기타 배선 세트는 2천                   

954만 달러 감소했습니다. 

 

5월에 필리핀 상품 수출의 가장 큰 목적지는                       

미국으로, 총액의 17%에 해당하는 10억 8000만                 

달러였습니다. 

 

나라의 5월 수입액은 작년 동기 대비 약간                             

감소한 109억 3000만 달러로, 작년 동월의 109억 

3300만 달러에서 줄었습니다. 

 

수입 가치에서 가장 큰 감소를 기록한 것은                     

운송장비 상품군으로, 작년 동월 대비 3억 4854만  

달러 감소했습니다. 

 

다른 식품 및 생물 제품은 작년 동월 대비 6천 273만 

달러 감소하였으며, 전자 제품은 연간 5천 487만             

달러 감소했습니다. 

 

중국은 5월에 나라의 주요 수입 상품 공급국으로,                    

총액의 25%에 해당하는 27억 3000만 달러를                   

차지했습니다. 

 

나라의 총 상품 대외 무역은 5월에 작년 동월의                      

174억 6000만 달러에서 1.2% 감소한 172억 6000만 

달러로 줄었습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/07/11/2369219/trade-deficit-widens-may 

https://www.philstar.com/authors/1473425/louella-desiderio
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4개 지역공항을 겨냥한 25개 기업                                                                                                                    
July 11, 2024| Myla Iglesias  | Malaya Business Insight 

스물 다섯 개사가 총 사업 비용이 115억 필리핀 페소인 네 개의 지역공항 확장 및 개선을 위한               

입찰을 제출했습니다. 

 

교통부(DOTr)는 어제 네 개의 공항 프로젝트에 대한 입찰 제출과 개봉을 진행했습니다. 

 

이 프로젝트들은 다음과 같습니다: 5억 9650만 필리핀 페소의 라오아그 국제공항 개발 프로젝트는 기존 런웨이의 복원과 개선을 포함합니다;                    

7천 2400만 필리핀 페소의 비간 공항 프로젝트는 런웨이의 아스팔트 오버레이 포함합니다; 1억 9390만 필리핀 페소의 보로강 공항 개발 프로젝트는 

터닝 패드, CHB 퍼머터 펜스 및 런웨이 스트립 등급 보정을 포함합니다. 

 

마지막으로, 2억 8120만 필리핀 페소의 중부 민다나오 공항 개발 프로젝트는 런웨이의 아스팔트 오버레이와 런웨이 스트립 등급 보정을 포함합니다. 

 

25개 기업 중 6개가 라오아그 공항을 위해 입찰을 제출했으며, 8개가 보로강 공항 개발 프로젝트를 위해 제출했고, 3개가 비간을 위해 제출했으며,            

8개가 중부 민다나오 공항 프로젝트를 위해 제출했습니다. 

 

이 프로젝트들은 일반 적립법을 통해 자금을 지원받고 있습니다. 
 

공항 개선 프로젝트는 DOTr의 우선 과제 중 하나로, 나라의 주요 도시 뿐만 아니라 주거지와 원격 지역에서도 항공 연결성과 이동성을 더욱                           

개선하는 데 기여할 것입니다. 
 

관련 발전으로, 교통부 장관 하임 바우티스타는 라구인딩안 공항의 민간화를 위한 스위스 챌린지가 8월에 예정되어 있다고 말했습니다. "라구인딩안 

공항의 민간화를 최종 조정 중입니다. 스위스 챌린지는 8월 12일 또는 13일에 열릴 예정입니다. 스위스 챌린지가 있을 것으로 기대하고 있습니다,"                 

바우티스타는 말했습니다. 
 

지난 2월, 교통부와 필리핀 시민 항공 관리 단체는 로컬 및 국제 기업에게 Aboitiz InfraCapital의 민간 제안에 도전할 비교 제안서를 제출하도록                   

하는 라구인딩안 공항의 스위스 챌린지를 시작했습니다. 

 

스위스 챌린지에 따라 기업들은 Aboitiz InfraCapital의 비요청 제안에 도전할 제안서를 제출할 수 있습니다. 후자는 도전자의 제안을 맞추는 권리를          

가지게 됩니다. 

 

교통부는 모든 입찰을 거부할 권리를 보유하며, 비교 도전의 실패를 선언할 수 있으며, 비교 도전 프로세스 문서를 수정하거나 그 어떤 측면이든                 

언제든지 수정할 수 있으며, 어떤 이유로든 프로젝트를 수여하지 않을 수 있습니다. 이에 대해 교통부가 설명할 필요 없이 가능합니다. 

 

라구인딩안 국제공항 프로젝트는 국제 비행기 개발, 시장 수요에 따른 공항 용량 확장, 지속 가능성 및 연결성 개념 도입을 포함하여 공항의 환경              

및 운영 성능을 개선하는 것을 목표로 합니다. 
 

이는 미사미스 오리엔탈, 미사미스 오키덴탈, 라나오 델 노르테, 부키드논 및 카미귄으로 구성된 북부 민다나오 지역과 카가얀 데 오로 및 일리간              

두 개의 고도 도시를 서비스할 것입니다. 
 

더 필요한 도움이나 추가 번역이 필요하시면 언제든지 말씀해 주세요! 

Source: https://malaya.com.ph/news_business/25-companies-eyeing-4-regional-airports/ 

해상 풍력을 위한 kWh당 P10-16의 예비 가격에 수용적인 투자자들                                                                            
July 09, 2024| Myrna M. Velasco  | Manila Bulletin 

국내 해상 풍력 개발에 참여 중인 투자자들은 에너지부에 의해 실시될 녹색 에너지 경매(GEA)에서                      

자신들의 프로젝트에 대한 계약 용량을 위한 kWh당 P10에서 P16의 예비 가격에 수용적입니다. 

 

산업 관계자들에 따르면, 해상 풍력에 대한 가능한 녹색 에너지 경매 예비(GEAR) 가격으로 초기에 제시된 숫자는 설치에 사용될 기술에 따라                

P9.87에서 P15.90 사이의 범위일 수 있다고 합니다. [Cont. page 5] 

https://malaya.com.ph/author/myla-iglesias/
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고정 바닥 해상 풍력 프로젝트의 경우, 계산된 요금은 대략 kWh당 10필리핀 페소임을 강조했으며, 부유식 해상 개발은 kWh당 최대 16필리핀                     

페소의 더 높은 요금을 필요로 할 것입니다. 

 

그들은 이 숫자들이 아시아 개발 은행(ADB)이 에너지 규제 위원회에 기술 지원의 일환으로 제공한 연구 결과에서 도출되었음을 암시했습니다. 

 

해상 풍력 투자자들은 기술 초기 용량에 대한 경매를 내년에 예상하고 있지만, 에너지부는 그 일정을 확정한 바 없다고 밝혔습니다. 

 

예상되는 GEAR에 대해 묻혔을 때, 에너지 규제 위원회 의장 모나리사 C. 디말란타는 ADB 연구의 최종 보고서가 방금 규제 기관에 제출되었다고            

주장했습니다. 

“최종 보고서는 위원회에서 심의된 후 공개 청문회를 거쳐 최종 확정될 것입니다,” ERC 의장은 강조했습니다. 

 

대부분의 주최 기업들은 해상 풍력을 위한 GEAR을 두근거려 기다리고 있습니다. 왜냐하면 그것이 그들의 투자 결정의 주요 앵커가 될 것이기                  

때문입니다. 특히 결과적인 요금이 그들의 목표로 하는 프로젝트 대출자들과 정당하게 맞물릴 경우입니다. 

 

다른 기술들에 대한 최근 GEA에서, 투자자들이 제기한 주요 우려 중 하나는 각 기술에 설정된 예비 가격의 규모였습니다. 많은 투자자들이                    

GEAR 가격이 기대와 너무 낮게 결정될 경우 그들의 프로젝트를 추진하는 데 신중해지고 있습니다. 

 

그 GEA의 어려운 상황에서 교통부는 에너지 전환 목표를 지탱할 다음 GEAR 계산의 중추가 될 재생 에너지 용량 경매를 현명하게 지원할 수                    

있도록 계속적으로 재생 가능 에너지 기술의 가격 대시보드를 업데이트하고 있음을 ERC는 이전에 언급했습니다. 

 

특히 해상 풍력의 경우, 나라의 개발 목표는 거대한 19기가와트가 될 것입니다. 이는 나라의 에너지 전환 목표의 핵심 구성 요소로, 이는 21세기                   

중반까지 중요한 전환점이 될 것입니다. 

Source: https://mb.com.ph/2024/7/9/investors-amenable-to-p10-16-k-wh-reserve-price-for-offshore-wind 

PEZA, 새로운 세부 IT 파크 등록 계약 체결                                                                                                           
July 11, 2024| Alden M. Monzon @AldenMonzonINQ - @inquirerdotnet | Philippine Daily Inquirer 

Philippine Economic Zone Authority  

필리핀 경제특구청(PEZA)은 수요일에 정부가 승인한 새로운 경제 특구 중 하나로 세부시에 위치한 새로운             

정보 기술(IT) 파크의 계약을 체결했다고 발표했습니다. 

 

PEZA는 성명에서, 태프트 이스트 게이트 IT 파크의 개발자 및 운영자로 Midland Development Corporation을                  

지정하는 등록 계약이 지난 7월 3일에 서명되었다고 밝혔습니다. 

 

이 계약은 페르디난드 마르코스 주니어 대통령이 서명한 선포 번호 529에 따라 세부시 루즈 구역의 카디널                   

“Midland Development Corporation와 같은 새로운 개발자 및 운영자들의 참여로 우리는 잠재적인 기업이 새로운 경쟁력 있는 매력적인 위치 옵션을  

제공할 수 있게 되었습니다,” PEZA 사무총장 Tereso Panga가 발표에서 말했습니다. 

 

“이는 우리가 포용적이고 지속 가능한 개발을 향한 필리핀의 생태 특구화 목표에 한 발짝 더 나아간 것입니다, 특히 Bagong Pilipinas를 위해,” 그는   

덧붙였습니다. 

 

지난 달 말 PEZA는 또한 남코타바토 주 투피 IT 파크의 15,000 평방 미터 등록을 Matutum Holdings Development Corporation과 개발자 및 운영자로               

체결했다고 밝혔습니다. 

 

투피 IT 파크의 토지 개발 프로젝트 비용은 8천 50만 필리핀 페소이며, 경제 특구의 첫 번째 IT 위치 선정 기업은 운영에 추가로 1천 500만 필리핀                

페소를 투자합니다. [Cont. page 6] 

해상 풍력을 위한 kWh당 P10-16의 예비 가격에 수용적인 투자자들                                                                            

[Cont. from page 4] 

로잘레스 대로 및 두 개의 토지를 IT 파크로 지정하고 건립하도록 허가한 후속 조치입니다. 

https://business.inquirer.net/byline/alden-m-monzon-aldenmonzoninq
https://www.twitter.com/@inquirerdotnet
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2017년 6월에 건설이 시작되었으며, 최소 600개의 일자리가 예상되며 2026년 1월까지 완공될 예정입니다. 이 IT 파크 내에서 처음으로 개장할                  

첫 번째 회사로부터 일자리가 창출될 것입니다. 
 

5월에는 PEZA가 파시그 시티의 아르코비아 시티 정보 기술 파크에 대한 등록 계약을 Tan이 이끄는 Megaworld Corporation과 체결했습니다. 
 

12.3헥타르의 아르코비아 시티에는 생동감 넘치는 소매 중심지와 최신식 사무실 타워가 있는 주거용 콘도미니엄이 위치하고 있습니다. 
 

현재 PEZA는 국내 전역에 420개 이상의 운영 경제 특구를 보유하고 있으며, 이 중 대부분은 루손에 위치해 있습니다. 
 

PEZA 경제 특구에 투자를 등록한 기업들은 위치 및 사업의 성격에 따라 다양한 재정 및 비재정 인센티브를 즐길 수 있습니다. 
 

수출 기업을 위한 재정 인센티브로는 4~7년간의 소득세 면세 및 5%의 특별 법인세율 또는 10년간의 강화된 감산이 포함됩니다. 
 

한편, 국내 시장에 초점을 맞춘 기업들은 4~7년간의 소득세 면세 또는 5년간의 강화된 감산 혜택을 받을 수 있습니다. 

Source: https://business.inquirer.net/468100/peza-signs-registration-contract-for-new-cebu-it-park 

외국 비즈니스 협회들, 새 교육청장 지명 지지                                                                                                     

July 05, 2024|  Alden M. Monzon @AldenMonzonINQ - @inquirerdotnet | Philippine Daily Inquirer 

The Joint Foreign Chambers of the 
Philippines said they look forward to 
collaborating with secretary Sonny 
Angara to further improve the                       
education, workforce, and country’s 
economy.| PHOTOS: Official                        
Facebook page of DepEd and Senate 
PRIB 

필리핀 외국 비즈니스 협의회(JFC)는 목요일, 베테랑 의원의 선출에 대한 기업 부문의 새로운 지원의 물결을              

나타내며, 소니 앙가라 상원 의원을 교육부 장관으로 지명한 것을 환영한다고 밝혔습니다. 

 

미국, 호주-뉴질랜드, 캐나다, 유럽, 일본, 한국 비즈니스 협회의 연합인 JFC와 필리핀 다국적 기업 협회 지역                  

본부를 포함한 협의회는 앙가라의 과거 성과를 강조하며 이를 그가 맡게된 이후에도 유용하게 활용할                       

것이라고 평가했습니다. 

 

"상원 의원으로 두 개의 임기 동안, 그는 필리핀 투자 환경을 개선하기 위한 중요한 입법을 적극 추진해                     

왔습니다,"라고 JFC는 발표했습니다. 

 

"우리는 앙가라 장관이 그 동안의 헌신을 통해 필요한 교육 개혁을 적극적으로 추진하고 실행할 것이라고                   

믿습니다,"라고 이 비즈니스 그룹은 덧붙였습니다. 

JFC는 신 장관과 교육, 인력, 그리고 국가 경제의 발전을 위해 협력할 것을 기대한다고 말했다. 

 

이번 주 초, 민간 섹터 주도의 필리핀 교육 비즈니스 (PBEd)는 또한 페르디난드 마르코스 주피터 대통령이 앙가라를 임명한 결정을 환영했다. 이는                  

그들의 최고 후보였다. 

 

PBEd는 앙가라가 대학 무상교육법과 유치원 무상교육법을 포함한 교육 분야의 주요 법안을 제정한 것을 강조했다. 

 

“그는 청소년 상원 위원회의 위원장으로도 활동하였으며, 청소년들이 정책 제정과 국가 건설에 더 많이 참여할 수 있는 기회를 증대시키기 위해               

노력해 왔습니다,” 그들은 앞서 발표한 성명서에서 말했다. 

 

이 단체는 또한 앙가라가 교육 제2 의회 위원회의 위원으로 활동한 경험과 참여를 강조했으며, 이는 필리핀의 학습 위기를 효과적으로 해결하는              

데 도움이 될 것이라고 말했다. 

 

마카티 비즈니스 클럽 (MBC)도 앙가라의 임명을 축하하고 교육 정책과 법안에 대한 그의 다른 작업을 강조했다. 

 

이 비즈니스 그룹은 앙가라가 교육에 관한 국회 합동 안건 제10호를 촉진한 역할과 교육 제2 의회 위원회의 하나로 활동하며 그의 행정 및 재정                  

상임 위원회를 공동 의장으로 맡은 역할을 강조했습니다. 

Source: https://business.inquirer.net/467258/foreign-business-chambers-back-appointment-of-new-education-chief 

PEZA, 새로운 세부 IT 파크 등록 계약 체결                                                                                                           

[Cont. from page 5] 

https://business.inquirer.net/byline/alden-m-monzon-aldenmonzoninq
https://www.twitter.com/@inquirerdotnet
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애널리스트는 페소가 1달러에 대해 60페소로 약화될 것이라고 말합니다.                                                                             

July 11, 2024|  Keisha Ta-Asan | The Philippine Star 

A customer swaps US dollars for 
pesos at a foreign exchange outlet in 
Manila.  
 
                                            STAR / File  

BSP가 8월에 금리를 인하한다면  

필리핀 마닐라 - 필리핀 페소는 경제학자에 따르면 방코 센트럴 누가핀 방코 센트럴 누가핀 (BSP)이 8월                   

다음 회의에서 차입 비용을 인하하기로 결정할 경우 달러에 대해 상당히 약화될 수 있다고 말했다. 

 

BMI Country Risk & Industry Research의 국가 리스크 분석가인 쉬 청 로우는 필리핀 내 가격 압력이 완화되는         

가운데에도 조기 금리 인하는 "문제 해결이 불가능하다"고 말했다. 

 

그는 "(금리 인하의) 단점은 명백히 통화 안정입니다. 현재 페소는 1달러 당 59페소 수준에 매우 가까우며,             

이는 2022년에 BSP가 방어한 수준입니다. BSP는 그 때 활발히 개입했습니다,"고 말했다. 

 

"하지만 8월에 (금리를) 인하한다고 가정해 봅시다. 저는 페소가 1달러 당 59페소 수준을 넘어서고 가능하다면  

BSP(방코 센트럴 누가핀) 총재 엘리 레몰로나 주니어는 현재 제한적인 금리 환경이 수요를 억제하는 데서 "과도할 수 있다"며, 8월 15일에                          

25베이시스포인트 금리 인하 가능성을 시사해 왔다. 

 

이는 통화위원회가 2022년 5월부터 2023년 10월까지 인플레이션을 억제하고 페소를 안정시키기 위해 차입 비용을 450베이시스포인트 인상한                 

후에 이어진 것이다. 이로 인해 주요 금리는 6.5%로 도달했다. 

 

중앙은행이 마지막으로 25베이시스포인트를 인하한 것은 COVID-19 팬데믹 중인 2020년 11월 기준금리를 사상 최저치인 2%로 인하했을 때였다. 

 

"8월에 금리를 인하하면, 방코 센트럴 누가핀은 사실상 경제 성장을 위해 통화 안정을 포기하겠다는 신호를 보내고 있다,"고 로우는 말했다. 

 

그는 현재 필리핀의 경제 성장이 투자와 개인 소비에 의해 둔화되고 있다고 말했다. 만약 방코 센트럴 누가핀이 8월에 금리를 인하한다면, 통화            

전달이 이루어지고 투자가 4분기에 회복될 수 있어 경제를 지원할 것이라고 전망했다. 

 

"10월에 인하한다면, 최소한 이번 해에 그 효과가 실현되기에는 다소 늦을 수 있습니다,"라며 그는 말했다. 

 

그는 또한 필리핀 페소가 지역에서 가장 성장률이 낮은 통화 중 하나로 나타났다고 언급했다. 따라서 방코 센트럴 누가핀은 이미 약세인 페소에                

추가 절하 압력을 가하지 않도록 주의를 기울여야 한다고 강조했다. 

 

"이는 방코 센트럴 누가핀이 가장 일찍 10월에 첫 금리 인하를 시작할 것으로 기대하는 바에 부합합니다. 이는 미국 연방준비제도와 조화를 이루며 

정책을 조정할 것으로 예상하고 있습니다. 우리는 2024년에 50베이시스포인트의 인하와 2025년에 150베이시스포인트의 인하를 예상하고                           

있습니다,"고 로우는 말했다. 

 

그는 또한 6월 기준 인플레이션이 여전히 방코 센트럴 누가핀의 상한 목표인 4%에 근접한 3.7%인 점을 언급했다. 

 

그는 최근 발표된 쌀 관세 인하가 향후 몇 달 동안 소비자물가 상승률을 최대 1.3%포인트까지 낮출 수 있다고 말했지만, 쌀 가격에 대한 완전한                 

영향이 나타나기까지 시간이 걸릴 것이라고 덧붙였다 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/07/11/2369217/peso-may-weaken-601-says-analyst 
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60페소에 달할 것이라고 확신합니다,"라며 "통화 안정이 정책 완화의 가장 큰 제약 요소가 될 것"이라고 덧붙였습니다.  

https://www.philstar.com/authors/1808134/keisha-ta-asan
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